



• NEWSLETTER •

der Evang. Kirchengemeinde Echterdingen

Liebe Leserin, lieber Leser, liebe Echterdinger Gemeinde,

schon lange warnen manche Experten vor der zweiten Welle der Corona-Pandemie. Nachdem einige Urlaubsrückkehrer aus dem Ausland wieder da sind und das Herbstwetter wahrscheinlich bald Erkältungen mit sich bringen wird, kommt diese Welle langsam näher. Da ist es gut, wenn man sich nicht nur darauf besinnt, die bewährten Regeln einzuhalten, sondern sich auch gute Worte von Gott zusprechen lässt. So wird es der Predigttext für den nächsten Sonntag machen. Gott will nicht, dass wir uns von allen möglichen Dingen Angst machen lassen. Sondern er möchte uns Kraft geben zum besonnenen Handeln und um seine Liebe weiterzugeben. Lassen Sie sich zum Gottesdienst und zum Newsletter einladen.

AUS DER GEMEINDE

Erreichbarkeit im Gemeindebüro

Leider ist das Gemeindebüro in den nächsten Wochen nicht immer zu den gewohnten Zeiten besetzt, da Frau Wolf erkrankt ist. Frau Reiff ist in der Regel am Dienstag von 11:00 – 12:00 Uhr und am Donnerstag von 10:00 – 12:00 Uhr telefonisch zu erreichen. Bitte richten Sie Ihr Anliegen wenn möglich per E-Mail an gemeindebuero@ekg-echterdingen.de. Bitte haben Sie Verständnis, dass manches aus Zeitgründen gerade nicht in gewohnter Weise bearbeitet, beantwortet und auch geleistet werden kann und planen Sie bei Ihren Anfragen ein bisschen Vorlauf ein! Vielen Dank!



Mitarbeitende für Live-Stream gesucht!

Für die Betreuung des Live-Streams in Stephanuskirche und GZW möchten wir ein Team aufbauen. Zeitaufwand wäre alle 4 – 6 Wochen ein Gottesdienst mit Auf- und Abbau. Ein Interesse oder Grundverständnis für Kamera, Ton und PC sollte gegeben sein! Bitte im Gemeindebüro melden – wir freuen uns auf jede Rückmeldung!



Neue Predigtreihe im November

Am Sonntag, 1. November, starten wir eine neue Predigtreihe mit dem Thema „Gott ist König“. Lassen Sie sich einladen!

GOTTESDIENSTE

Am Sonntag, 27. September, 16. Sonntag nach Trinitatis, feiern wir um 9:30 Uhr & 11:30 Uhr in der Stephanuskirche die Konfirmationen der Gruppe 2. Die Konfirmations-Gottesdienste sind nur für die genannten Gäste, der Sitzplan ist zu beachten. Die Gottesdienste werden als Live-Stream über unseren YouTube-Kanal übertragen.

Im Gemeindezentrum predigt Pfarrer Neudorfer im Gottesdienst um 10:45 Uhr über 2. Timotheus 1,7-10. Bei schönem Wetter im Grünen Garten. Bitte wenn möglich einen eigenen Camping- oder Klappstuhl mitbringen - vielen Dank!

Um 19:00 Uhr laden wir herzlich ein zum AWAKE mit einer Predigt von Brigitta Reiß. Der AWAKE wird sowohl online als auch offline starten. Deshalb laden wir ins GZW ein und gleichzeitig werden wir den Gottesdienst Live-Streamen unter www.awake-le.de. Da die Plätze im GZW aktuell sehr beschränkt sind, bitten wir alle Besucher um vorherige Anmeldung unter awake@cvjm-echterdingen.de. Nur so können wir sicherstellen, dass genügend Plätze vorhanden sind! Herzliche Einladung ins GZW zu kommen und mit uns Gottesdienst zu feiern!



• NEWSLETTER •

der Evang. Kirchengemeinde Echterdingen

Veranstaltungen

Taizé-Abendgebet

Freitag, 25. September • 19:30 Uhr •
Stephanuskirche •

geliebt • geschätzt • gesandt •

Noch bis Mittwoch, 30. September •
Biblische Ausstellung mit Egli-Figuren •
Stephanuskirche • zu den Zeiten der
Geöffneten Kirche • Mittwoch & Samstag
von 10:00 – 12:00 Uhr •



Erntegaben für Erntedank

Für den Erntedankaltar in der Stephanuskirche bitten wir ganz herzlich um Erntegaben aus Feld und Garten. **In diesem Jahr** feiern wir Erntedank nur in der Stephanuskirche, im Gemeindezentrum feiern wir die Konfirmation der Gruppe 3. Wir bitten um **Abgabe** der Gaben in der Stephanuskirche, am **Freitag, 2. Oktober, zwischen 8:00 bis spätestens 16:00 Uhr**, da das Team im Anschluss gerne gleich mit dem Aufbau des Erntedankaltars beginnen möchte. Allen im Voraus schon herzlichen Dank. Mit den Erntegaben werden nach dem Fest die Fildertafeln in Echterdingen und Bernhausen bedacht. Dort werden hochwertige Lebensmittel zu niedrigen Preisen an Menschen mit geringem Einkommen abgegeben. Wir freuen uns deshalb auch über verpackte Lebensmittel, z. B. Reis, Mehl, Zucker, Nudeln, diverse Konserven, Kaffee, Tee und Kaba, Süßigkeiten für die Kinder und Hygiene-Artikel.

ABSCHIED & Neubeginn

Am Sonntag, 27. September 2020, begleitet unser Mesner Christian Dirschl seinen letzten Gottesdienst in der Stephanuskirche.



Seit Oktober 2018 war „Chris“ für die Stephanuskirche, das Gemeindehaus und die Gebäude der Kindergärten Dschungel & Lummerland verantwortlich und in diesem Amt Ansprechpartner für alle großen und kleinen Anliegen der Gruppen & Kreise und bei Vermietungen & Veranstaltungen aller Art. Wir danken Christian Dirschl für seinen Dienst in und um die Gemeinde und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute!

An Erntedank, am Sonntag, 4. Oktober, dürfen wir dann seinen Nachfolger, Roland Alber aus Stetten, als Mesner für die Stephanuskirche & Hausmeister im Philipp-Matthäus-Hahn-Gemeindehaus bei uns begrüßen.



Der gelernte Automechaniker hat lange bei einer Gartentechnik-Firma gearbeitet und kann seine Erfahrungen auf diesem Gebiet in seine neuen Aufgaben einbringen – gehört doch die Pflege des Kirchgartens und der Anlagen um die beiden Kindergärten mit in seinen Dienstauftrag. Auch im Gottesdienst war er schon zu Gast und hat die Echterdinger Gottesdienstluft geschnuppert. Wir wünschen Herrn Alber für sein neues Amt alles Gute und viel Freude an den Begegnungen mit den Menschen hier und Gottes Segen.



• NEWSLETTER •

der Evang. Kirchengemeinde Echterdingen



VOLL DABEI – TROTZ CORONA – Konfirmation im Jahr 2020

Am vergangenen Sonntag, 20. September, haben wir die ersten Konfirmationsgottesdienste unter Corona-Bedingungen in der Stephanuskirche gefeiert. In zwei Gruppen wurden um 9:30 Uhr und 11:30 Uhr je 10 statt alle 25 Konfirmandinnen und Konfirmanden zusammen eingesegnet - eine fünfer-Gruppe will erst am 21. März konfirmiert werden, mit nur ca. 100 Gästen im Kirchenschiff, statt wie sonst an die 500 Besucher und mit Live-Übertragung in den Kirchgarten, in die Gasthäuser und im Internet. Auch wenn die Übertragung in den Kirchgarten noch mit leichten Mängeln behaftet war, da der Beamer und die Leinwand leider für diese Gegebenheiten nicht ausgelegt sind, konnten die Gäste draußen wenigstens den Gottesdienst mit Ton verfolgen – wie schön, dass Orgel und Band hier den Gottesdienst musikalisch wieder wunderbar begleitet haben und die Musikwünsche der Konfirmandinnen und Konfirmanden berücksichtigt werden konnten. Trotz all der Einschränkungen war es ein festlicher und würdevoller Gottesdienst im besonderen Rahmen in dieser für uns alle doch immer noch seltsamen Zeit. Vielen Dank an die Familien Aldinger und Wörner für die Bilder, die uns in diesen besonderen Tag mit hineinnehmen. Wir freuen uns auf die nächsten Konfirmationen am 27. September und 4. Oktober, und hoffen, dass auch diese Sonntage für die Konfirmandinnen und Konfirmanden und ihre Familien zu besonderen Tagen werden! Wer mit dabei sein möchte, kann gerne den Live-Stream im Internet verfolgen.

